

„Der Wandel zum Guten?“

Leserzuschriften zum Editorial „Ärzteblatt Sachsen“, Heft 9/2016

Herzlichen Dank an den Kollegen Dr. med. Dietrich Steiniger für seinen Beitrag „Der Wandel zum Guten?“, in dem er insbesondere die ärztliche

Situation präzise auf den Punkt gebracht hat. Man merkt sofort, dass hier ein Kollege mit unmittelbarem Praxisbezug spricht. Der Kritik am „Zertifizierungswahn“ ist nur zuzustimmen. Der Nutzen für Patienten ist überschaubar, dafür ist es ein gutes Geschäft für die zertifizierenden Unternehmen! Mich hat in meiner langjährigen Praxis auch die zunehmende „Öffentlichkeitsarbeit“

der Kliniken und auch einiger Praxen zunehmend unangenehm berührt, die sich von der Werbung der Industrie doch kaum mehr unterscheidet. Leider hat sich diesbezüglich die Ärztekammer nicht konsequent verhalten, indem sie das Werbeverbot in der Berufsordnung aufgeweicht hat.

Dr. med. Albrecht Weihermüller, Reichenbach